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PROCÈS-VERBAL 
ASSEMBLÉE DE L’ORGANISME DE PARTICIPATION DES 
PARENTS DE L’ÉCOLE LE RUCHER : BENEVOLUS DU RUCHER 
TENUE LE 6 DÉCEMBRE 2021, À 8H30 
À LA BIBLIOTHÈQUE DE L’ÉCOLE LE RUCHER 

 
 
MEMBRES PRÉSENTS : Mesdames  Geneviève Arcand-Tourigny 
        Nathalie Breault 
   Rachel Daigle 
   Alexandra Grenier 
   Chantal Handfield-Leblond 
   Isabelle Lesage 
   Annie Miron 
   Roxanne Noiseux 
 
 
MEMBRE ABSENT :   Jennifer Clavel 
 
INVITÉ : Monsieur  Christian Bourbeau 
 
 
 
1— OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Madame Annie Miron déclare l’Assemblée ouverte à 8h30 et souhaite la bienvenue aux membres. 
 
 
2— LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Lecture de l’ordre du jour. Aucun point à ajouter.  
  

061221-01 Il est proposé par Madame Geneviève Arcand-Tourigny d’adopter 
l’ordre du jour tel que présenté.  

  
Adopté à l’unanimité 
 

 
3— ADOPTION DU P.-V. DE LA RENCONTRE DU 8 NOVEMBRE 2021 
 
Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 8 novembre 2021. 
 

061221-02 Il est proposé par Madame Chantal Handfield-Leblond d’adopter le 
P.-V. de la rencontre du 8 novembre 2021. 

 
Adopté à l’unanimité  
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4— RETOUR SUR LE CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 29 NOVEMBRE 2021 
 
Pour tous les détails sur ce dernier, vous référez au procès-verbal du conseil d’établissement qui 
se trouve sur le site internet de l’école. 
 
5— CAMPAGNE DE FINANCEMENT, RÉSULTAT MARCHÉ DE NOËL  
 
La campagne de financement de Noël est officiellement terminée depuis le 5 décembre. Au total, 
98 formulaires de commande ont été remplis totalisant des ventes de 14759.46$ pour les 
commerçants. Ces derniers remettront un montant de 2008.51$ à l’école. 
 
 
6— PROJET PLANTATION 
 
Le projet plantation « Classe verte du Rucher » a été adopté lors du dernier conseil 
d’établissement et il se veut une continuité du projet d’aménagement de la cour d’école. Il consiste 
en la plantation de 13 arbres d’essences variées ainsi qu’à l’ajout d’un don de plusieurs pots de 
jardinage style « smart pot » à l’avant de l’école. Les frais de ce projet seront, en partie, couverts 
par la campagne de financement du marché de Noël. Une demande de subvention, allant jusqu’à 
3500$, a aussi été envoyée à l’organisme Arbres Canada. Une réponse est attendue en mars 
2022. La plantation des arbres est prévue pour le 14 juin prochain et sera réalisée gratuitement 
par des élèves du Centre de formation horticole de Laval. 
 
 
7— AUTORISATION DE DÉPENSES OPP 
 
Lors du dernier conseil d’établissent, l’OPP s’est vu approuvé une autorisation de dépenses de 
400$ pour le restant de l’année en scolaire en cours. Ce budget sera utilisé pour la réalisation de 
diverses activités ainsi que l’organisation du matériel. 
 
 
8— MÉNAGE MATÉRIEL AU GYMNASE 
 
L’OPP devrait avoir accès à la mezzanine du gymnase en janvier prochain. Un premier ménage 
doit cependant être fait par le personnel de l’école lorsque la mezzanine sera accessible et 
sécuritaire. Par la suite, quelques membres de l’OPP auront la tâche de faire l’inventaire et 
l’organisation du matériel. 
 
 
9— MARCHÉ D’AUTOMNE 2022, CRÉATION D’UN SOUS-COMITÉ 
 
Les membres du conseil d’établissement ont approuvé la tenue de l’édition 2022 du marché 
d’automne « Redécouvrir notre école ». L’évènement devrait avoir lieu le 19 octobre 2022 et sera 
d’une plus grande envergure. Entre autres, l’ajout de 2 kiosques : le premier, qui servira à 
présenter le projet « Classe verte du Rucher » aux parents et aux dignitaires de la Ville de Sainte-
Julie ainsi qu’un deuxième qui présentera le plan de lutte contre l’intimidation et la violence de 
l’école. Pour une meilleure gestion du marché d’automne, un sous-comité décisionnel a été formé 
et regroupe 4 membres de l’OPP: Madame Rachel Daigle, Madame Alexandra Grenier, Madame 
Annie Miron et Madame Nathalie Breault. 
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10— MOT DU DIRECTEUR ADJOINT 
 
 10.1 Monsieur Christian Bourbeau souligne la journée internationale des bénévoles qui avait  
 lieu le 5 décembre en nous remerciant pour notre implication à l’école. 
 
 10.2 La journée vaccination contre la COVID-19 a eu lieu vendredi dernier. Au total, 85 enfants  
 ont été vaccinés au gymnase. 
 
 10.3 Le 21 décembre prochain sera une journée spéciale Noël et l’OPP se chargera du  
 chocolat chaud. La proposition de faire une journée « Porte ton pyj », afin d’amasser des fonds  
 pour des livres ou des jouets extérieurs, sera présentée au prochain conseil d’établissent. 
 
 
11— ACTIVITÉS À VENIR 
 
L’activité du Carnaval ainsi que la sortie de ski au Mont Saint-Bruno ont été confirmées. Les détails 
sont à venir. 
 
 
12— PAROLE AU PUBLIC 
 
Aucun public 
 
13— PAROLE AUX MEMBRES 
 
Aucun commentaire 
 
14— PROCHAINES RENCONTRES 
 
Les prochaines rencontres de l’OPP seront le : 
 
Lundi 7 février 2022 
Lundi 11 avril 2022 
Lundi 6 juin 2022 
 
15— LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

061221-03 Il est proposé par Madame Geneviève Arcand-Tourigny à 10h00. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
Annie Miron       Isabelle Lesage  
Présidente      Secrétaire  
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